

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 5
FEBRERO 2025



amalosalcarrizosrd  



Presidente Abinader entrega títulos de propiedad en Los Alcarrizos

Los Alcarrizos-. Durante un acto de entrega de títulos, el presidente Luis Abinader entregó a 1,100 familias de Savica Arriba, Savica Abajo y el Pley sus certificados, tienen sus propiedades de derecho, legalmente y con un valor duplicado.

Expresó que estos actos para él tienen una gran importancia porque cambian la vida de la gente y tienen un sentido económico, social y de justicia. “Hoy comienza un nuevo día para todos ustedes con este título y yo estoy muy contento y complacido y espero también que ustedes lo estén”.

El jefe de Estado insistió en su llamado a las juntas de vecinos, iglesias, líderes políticos de todos los partidos y a los

comunitarios para que sirvan de intermediarios y le den un seguimiento especial para que la totalidad de títulos puedan ser entregados a las familias que abarca el proyecto completo.

En otro orden, el presidente Abinader resaltó que en Los Alcarrizos el Gobierno está haciendo obras importantes y que algunas las han terminado, como el teleférico, pero que se necesita el metro, proyectado para ser concluido a final de este año, y también le van a dar un especial seguimiento a la circunvalación y a los puentes de la circunvalación.

Apuntó que el Gobierno trabaja con unos 5 puentes para mejorar la calidad de vida en el interior del barrio y comunicó que la Caasd trabajará junto con el

ayuntamiento en el saneamiento de las cañadas que hay en la zona. Dijo que, además de terminar las grandes obras, se van a hacer las pequeñas que necesitan en Los Alcarrizos.

Estuvieron presentes la gobernadora de la provincia de Santo Domingo, Lucrecia Leyba; el senador Antonio Taveras; la viceministra del Ministerio de la Presidencia, Scarlet Benzán; el alcalde de Santo Domingo Oeste, Francisco Peña, y el de Los Alcarrizos, Junior Santos; el director de Bienes Nacionales y honorífico del CEA, Rafael Burgos; el de Catastro Nacional, Héctor Mirambeaux, y el de la DIDA, Elías Báez; de Desarrollo de la Comunidad, Modesto Guzmán, así como los diputados, Sandro Sánchez y Aldo Adón.



Ayuntamiento de Los Alcarrizos inicia registro de vendedores del mercado Los productores.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, a través de la dirección de servicios públicos, dio inicio al registro de vendedores del mercado, Los Productores, a los fines de tener tabulado el origen, tipo de negocio, procedencia de los comerciantes ubicados en estos espacios.

La dirección de servicios públicos, desplegó un amplio personal de jóvenes, los cuales se hicieron acompañar con agentes de la fuerza del orden, donde la reciprocidad de los vendedores hizo posible un registro ágil y rápido

Alcaldía de Los Alcarrizos realiza picazo para construcción de puente en Los Progresos.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, continúa dando inicio a la construcción de puentes peatonales y vehiculares en distintos sectores, a los fines de intercomunicar a distintas comunidades para una mayor movilidad y desarrollo.

En esta ocasión, el alcalde, Junior Santos, acompañado de la vice alcaldesa, Felicia Santos, regidores y diputado, dejaron iniciados los trabajos para la construcción de un puente tipo cajón y la canalización de una cañada, en el sector, Los Progresos.

La obra se realizará en una primera etapa a un monto superior a \$



3,644,943.90 de pesos, la misma será realizada con la empresa, Construcción promoción global, la cuál obtuvo el contrato luego de un proceso de licitación. Este es el tercer picazo en menos de 10 días que dan las autoridades

municipales, de igual forma han iniciado los trabajos en el sector, La Piña- Nuevo camino y La Unión- El tamarindo, donde en estas localidades se construye otras interconexiones.

Las realización de estas obras se enmarcan en el programa de interconexión que lleva la institución, el cual fue aprobado durante el Cabildo abierto, del presupuesto participativo del 2025.

El alcalde, Junior Santos, anunció de igual forma que serán más de 20 los puentes que se realizarán en un trabajo mancomunado entre, el gobierno central y el gobierno local.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos inicia construcción de puente en La Unión y El Tamarindo.

Los Alcarrizos.-el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, realizó el primer picazo para la construcción de un puente vehicular que conectará los sectores La Unión y El Tamarindo, a través de la calle primera.

La inversión asciende a un monto de \$4,530,682.07 pesos, donde se entregó un avance a la empresa constructora: Construcción promoción global de un 20%, equivalente a \$907,136.414 pesos.

La construcción del puente tipo cajón, se enmarca en la primera etapa del proyecto, donde se prevee la compra de varias viviendas circundantes a la obra civil, y una segunda etapa que contempla el embellecimiento total del entorno



y compra de otros inmuebles. El alcalde, Junior Santos, que se hizo acompañar de regidores, diputados y la comunidad aseguró que, la obra a realizar traerá más desarrollo a ambos sectores, donde podrán tener mayor

movilidad y a la vez, desahogará la vía principal de Los Alcarrizos.

El puente tipo cajón, es parte del del programa de interconexión interna que lleva el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, el cual fue ratificado en el Cabildo abierto del presupuesto participativo del 2025.

Los residentes de los sectores Unión y Tamarindo, se mostraron optimistas con la obra, asegurando que la misma era un sueño anhelado por años y que hoy se hace realidad.

Presidente de la República entrega centro de capacitación a Los Alcarrizos.

LOS ALCARRIZOS, El presidente Luis Abinader dejó inaugurado el Centro de Superación Comunitaria Supérate (CSCS) Los Alcarrizos, en la provincia Santo Domingo, con un área total de 490 metros cuadrados de construcción y una inversión de 42 millones de pesos, de los cuales 250 mil euros fueron aportados por la Agencia de Cooperación Internacional de Baleares (ACIB).

El nuevo centro, construido en terrenos donados por la congregación San Miguel Arcángel, tiene capacidad para mil personas, tiene el objetivo de formación y capacitación técnica en áreas de informática, costura, cuidado infantil, belleza



y repostería y cocina, entre otros, con el objetivo de potenciar las potencialidades de su desarrollo y dotarlos de herramientas

que les permitan insertarse al mercado laboral o desarrollar sus propios emprendimientos.

En ese sentido, la directora general de Supérate, Gloria Reyes, explicó que el Centro de Superación Comunitaria Supérate Los Alcarrizos no solo está diseñado con el fin de formar a miembros de las familias Supérate, sino también a los interesados de las comunidades aledañas.

“Sus instalaciones están dotadas con los equipos necesarios para su correcto funcionamiento como estufas, neveras, freezers, utensilios de cocina, entre otros, para impartir enseñanzas prácticas”

Alcaldía de Los Alcarrizos realiza picazo para construcción de puente en Los Progresos.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, continúa dando inicio a la construcción de puentes peatonales y vehiculares en distintos sectores, a los fines de intercomunicar a distintas comunidades para una mayor movilidad y desarrollo.

En esta ocasión, el alcalde, Junior Santos, acompañado de la vice alcaldesa, Felicia Santos, regidores y diputado, dejaron iniciados los trabajos para la construcción de un puente tipo cajón y la canalización de una cañada, en el sector, Los Progresos.

La obra se realizará en una primera etapa a un monto superior a



\$3,644,943.90 de pesos, la misma será realizada con la empresa, Construcción promoción global, la cuál obtuvo el contrato luego

de un proceso de licitación.

Este es el tercer picazo en menos de 10 días que dan las autoridades

municipales, de igual forma han iniciado los trabajos en el sector, La Piña- Nuevo camino y La Unión- El tamarindo, donde en estas localidades se construye otras interconexiones.

Las realización de estas obras se enmarcan en el programa de interconexión que lleva la institución, el cual fue aprobado durante el Cabildo abierto, del presupuesto participativo del 2025.

El alcalde, Junior Santos, anunció de igual forma que serán más de 20 los puentes que se realizarán en un trabajo mancomunado entre, el gobierno central y el gobierno local.